

○令和6年4月9日（火） 【令和6年度 入学式】

令和6年度の入学式を挙行了しました。昨日からの雨が昼前には止み、花曇りの中で新入生の皆さんを迎えることができました。受付開始よりも随分早い時間から、昇降口周辺には新入生の皆さんの姿と保護者の皆さんの姿が見受けられるようになりました。玄関前の立て看板をバックに記念撮影をするいつもの風景が見られ、入学式の雰囲気が高まってきました。



受付を終えて、新入生の皆さんは各教室へ、保護者の皆さんは体育館に入って、入学式が始まるのを待っていただきました。新入生の皆さんは、新しい友達と出会い、中学校の担任の先生と出会い、緊張が収まらない中で入学式の流れを確認しました。式の練習が1回もできないまま本番を迎えるので、これも緊張に拍車をかけたことでしょう。



準備が整い、いよいよ入学式がスタートしました。吹奏楽部の演奏で入場、保護者と在校生（3年生）の席の間を通過して、新入生の席へ進みます。体育館に入った瞬間に感じる厳粛な雰囲気、在校生の視線、まだ体にフィットしていない制服を着て、自席の前に立ったとき、新入生の緊張は最高潮になりました。開式の言葉から国歌へと続き、新入生呼名、新入生一番の見せ場がやってきます。新入生全員、担任の呼名に応じて、「はい」と返事をし、その場に立つことができました。



校長式辞の後、来賓を代表して三浦PTA会長様に祝辞をいただきました。その後在校生を代表して生徒会副会長の目次さんが、新入生に歓迎の言葉を伝えました。これを受けて新入生代表の河角さんが新入生代表決意の言葉を述べてくれました。

入学式を無事終えて、1年生159名を加えた総勢504名の生徒で、令和6年度の湖南中学校がスタートしました。皆で力を合わせて頑張っていきたいと思います。